

RECIBIÓ GRAN CANTIDAD DE MENSAJES DE APOYO

Reimplantan pie a Cristóbal Campos tras sufrir amputación por accidente

Fue a la altura de Malloco, en la ruta 78, en donde ocurrió el grave volcamiento que terminó con el jugador seriamente herido. Afortunadamente, pudo ser trasladado rápidamente a la exPosta Central de Santiago, cuyo equipo médico logró salvar la extremidad del portero.



CEBIDA

BIOBIO Chile

Profesionales de la exPosta Central intervinieron al futbolista Cristóbal Campos, para reimplantarle el pie que resultó amputado tras un accidente, operación que resultó exitosa.

El hecho ocurrió la madrugada de este lunes a la altura de Malloco en la ruta 78, en dirección a Santiago.

Por causas que se investigan, el exarquero de Universidad de Chile y actual portero de San Antonio Unido perdió el control de su camioneta.

Ante ello, chocó con las barreras de la carretera y luego se volcó, terminando bajo una pasarela.

Personal del SAMU lo trasladó de urgencia a la exPosta Central debido a que sufrió la amputación de su pie derecho a la altura del tobillo, confirmó Carabineros en ese momento.

Fue en ese centro asistencial donde fue intervenido por médicos que reimplantaron la extremidad al futbolista.

"FUE POSIBLE RECONSTRUIR LA EXTREMIDAD"

Jorge Ibáñez, subdirector médico de la exPosta Central, relató que Campos sufrió "una lesión compleja, grave".

"(El arquero) pasa directamente a pabellón a eso de las 4:00 AM, donde se interviene por un equipo de expertos de traumatología, especialistas y subespecialistas en pie". El futbolista, según relató el profe-

Por causas que se investigan, el exarquero de la Universidad de Chile perdió el control de su camioneta, generándose el accidente en el cual, sufrió la amputación de uno de sus pies.

"No te dejaremos solo"

Tras el accidente, los mensajes de apoyo al guardameta se han multiplicado en las últimas horas. El Sindicato de Futbolistas Profesionales (SIFUP) y La Roja no quedaron indiferentes a esta terrible noticia.

"Lamentamos profundamente el accidente que sufrió Cristóbal Campos. Ya estamos en contacto con el club para entregar toda la ayuda, que como sindicato le podemos brindar", escribió el gremio que preside Gamadiel García. "Cristóbal, tu gremio y todos los futbolistas de Chile no te dejaremos solo en tu recuperación", agregó.

En tanto, la selección chilena también le entregó todo el apoyo al portero que tuvo su debut internacional con el combinado el 11 de junio de 2023 ante Cuba.

"Nos sumamos a las palabras de apoyo por el terrible accidente automovilístico que sufrió Cristóbal Campos esta madrugada", indicó.

"La familia de #LaRoja y el fútbol chileno confía que saldrás adelante y envía toda la fuerza y apoyo para ti y tu familia. Mucha fuerza, Cristóbal", añadió.

sional, si bien sufrió la amputación traumática del pie derecho, ello ocurrió en forma parcial, ya que había "algunos fragmentos que adherían la extremidad al resto del cuerpo".

"Gracias a la destreza de los cirujanos de nuestra institución, fue posible reconstruir la extremidad, con lo cual en este momento tenemos viabilidad de ésta", señaló.

Sin embargo, puso mesura, ya que la situación es dinámica y puede cambiar minuto a minuto. Por ello,

su evaluación es constante.

"Debido a la gravedad de la lesión, uno no puede garantizar la viabilidad en el largo plazo, sino que, simplemente la reconstrucción", aseveró.

Finalmente, señaló que ahora Campos seguirá su recuperación en otro centro asistencial.

Sobre el accidente, se investiga si un eventual exceso de velocidad fue el causante del volcamiento del futbolista.



**¿FUE GOL?...
 AVERÍGUALO EN**

DÍA A DÍA
DEPORTES

De lunes a viernes de
a las 18:00 horas.

www.diarioeldia.cl

LIVE diarioeldiacl

elDía | TV